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18/07/2023 LEGISLATIVO 

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

“Va a haber una reunión hoy a las 6 de la tarde y todos los representante de los aspirantes y el cuerpo 

técnico, porque los problemas los estamos teniendo todos, estaba yo escuchando a la persona que 

estaba dando la información en tu programa y tiene razón. Se puede lograr el registro, sí, pero son muy 

difíciles y escasos, de cada diez intentos quizá uno sale, entonces la gente se está desesperando con 

razón y, bueno, pues esto no es bueno para el proceso, vamos a tomar hoy una decisión, entendemos la 

particularidad y la complejidad del proceso de esta naturaleza, esto es algo nuevo, la plataforma tiene 

que estar blindada al cien. Hoy a las 6 de tarde, después de la reunión, sabremos qué pasos habremos 

de tomar en este proceso”. 

https://drive.google.com/file/d/1iZuGpfAi-1gjh9HchuTMnMWPiTQtf5qF/view 
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